



Estudiantes este martes en la Escuela de Medicina de la Usach.



MARIOLA GUERRERO

“En vez de quedarse en cama viendo tele, pueden conocer carreras que les llamen la atención”

# Universitarios por un día: facultades abren sus puertas a escolares de vacaciones

OSCAR VALENZUELA

Cuando aún no termina junio y la mayoría de los escolares de la zona centro-sur del país ya disfruta de las vacaciones de invierno, la oportunidad de conocer distintas facultades y carreras universitarias surge como una buena opción, especialmente para los estudiantes de cuarto medio, que están en pleno proceso de elegir qué van a estudiar el próximo año.

Algunas universidades abren por estos días sus campus, que todavía están con alumnos -la educación superior suele tomar el receso en julio- para que los escolares puedan darle un vistazo a las que podrían ser sus futuras carreras.

Acá, algunos ejemplos. Todas son actividades gratuitas, previa inscripción.

**Pontificia U. Católica:** Hasta el 4 de julio la UC tiene en marcha su programa “Novato y novata por un día” con talleres, conversatorios, visitas a laboratorios y tours por sus distintos campus. En cada jornada hay actividades de distintas carreras.

“Buscamos que la comunidad escolar se

acerque y conozca cómo es ser estudiante de la U. Católica. Esto lo simulamos, buscamos que vivan una experiencia respecto de eso”, señala Mario Ponce, vicerrector académico UC.

“Abrimos estas semanas de las vacaciones de invierno para que los estudiantes, en vez de quedarse en cama viendo tele, puedan conocer algunas carreras que les llaman la atención, o varias. Es una actividad gratuita, abierta a todos los estudiantes”, destaca.

Para hacerse una idea: este jueves 26 de junio hay un ejercicio práctico de dibujo y espacialidad en la Facultad de Arquitectura, el 27 la charla ¿Qué hacen los politólogos? en el Instituto de Ciencia Política y el 2 de julio se puede conversar con profesores de Derecho.

Inscripciones a todas las actividades en [uc.cl \(https://acortar.link/jlf1RN\)](https://acortar.link/jlf1RN).

**U. Diego Portales:** la próxima semana tendrán Escuelas de Invierno en Psicología y en las carreras de la Facultad de Salud y Odontología. “Cada vez estamos desarrollando más actividades que permitan a los estudiantes ir haciendo su proceso

de descubrimiento vocacional. Esto implica poder exponerlos a vivencias altamente parecidas a las que van a vivir al interior de un proceso educativo”, explica Juan Manuel Solís, director general de Admisión UDP.

“Van a tener clases, talleres, laboratorio y también una especie de feria, en la cual van a poder conocer cada una de las distintas carreras de la universidad y sus ejecuciones. Van a participar docentes, académicos y alumnos de la universidad; esto es completamente gratuito”, comenta.

Por ejemplo, en la carrera de Enfermería van a realizar un taller práctico de vendaje y otro de curación de heridas, donde los escolares van a usar los fantasmas o muñecos de simulación hospitalaria.

Inscripciones en [admisión.udp.cl \(https://acortar.link/XnWZpR\)](https://acortar.link/XnWZpR).

**U. de Santiago:** abre sus puertas durante tres días: el primero fue este martes, luego el jueves y finalmente el próximo sábado. En cada jornada reciben a más de 200 alumnos, por lo que en toda la actividad -llamada “Usach contigo en vacaciones”- van a llegar cerca de 1.000 escolares al tradicional campus de Estación Central, calcula Macarena Cárcamo, jefa del Departamento de Admisión Usach.

“Es una jornada para que estudiantes de enseñanza media puedan vivir experiencias

y acercarse a la vida universitaria, para que elijan con más herramientas tanto la carrera como la institución que quieren tomar”, sostiene.

Durante el primer día los jóvenes llegaron desde temprano hasta la entrada principal, frente al Planetario, para luego recorrer el campus y visitar los laboratorios. Uno de los más llamativos fue el Pabellón de Anatomía, en la Facultad de Ciencias Médicas.

“El sábado, en particular, está orientada la actividad para las familias. Están invitados tanto los alumnos como sus padres, abuelos, primos, los que ellos estimen convenientes, porque les vamos a hacer una charla de orientación del proceso de admisión, para que puedan acompañar a quienes van a presentarse”, indica.

Las inscripciones ya están cerradas para los tres días, pero se pueden conocer futuras convocatorias en [admisión.usach.cl \(https://acortar.link/O1Gy1c\)](https://acortar.link/O1Gy1c).

**Pontificia U. Católica de Valparaíso:** el “Día Abierto PUCV” será el 8 de agosto, pero los interesados ya se pueden inscribir en el instagram [@admisiónpucv \(https://acortar.link/ct6dot\)](https://acortar.link/ct6dot). La institución recibirá visitantes en las 65 carreras que imparte, incluyendo laboratorios, salas especiales y bibliotecas.

Actividades son gratuitas, previa inscripción.